

Les écoles de musique

Mise à jour le 22 février
2021

Accueil → SORTIR ET DECOUVRIR
→ S'ouvrir à la culture → Les équipements culturels
→ Les écoles de musique

Vous avez envie d'apprendre à jouer d'un instrument, de faire partie d'un ensemble musical ou d'inscrire vos enfants à l'éveil musical...? Pas de soucis : l'agglomération compte de nombreuses associations et professeurs qualifiés. Elle dispose même d'un conservatoire de musique, de danse et d'arts dramatiques (Ville de Saint-Brieuc) et d'écoles de musique municipales et intercommunal.